

UN CONCIERTO DE ROCK CLÁSICO CLAUSURA LA SEMANA JOVEN

Vva. de la Cañada, 29 junio.- La Semana Joven, una iniciativa puesta en marcha por el Ayuntamiento a través de las Concejalías de Juventud y Cultura- y la Comunidad de Madrid, concluye hoy con música y una nueva sesión de grafiti en la que, a partir de las 19:00 horas, un grupo de jóvenes grafiteros profesionales ayudarán a los participantes a decorar dos autobuses.

Los asistentes podrán disfrutar con distintos espectáculos, la mejor música del momento y la actuación de los alumnos de la Escuela de Danza Sígueme. A partir de las 22:00 horas, comenzará el concierto de los grupos de Rock Clásico: 4 Tercios y Tangana. Todos los espectáculos y conciertos programados se desarrollarán en el Recinto Ferial y son gratuitos.

Por otro lado, hasta finales de junio, la Sala Aulencia la sala de exposiciones más importante del municipio, ubicada en el Centro Cultural- alberga una muestra de paneles gigantes de grafiti, obra del citado grupo de jóvenes grafiteros. La muestra se podrá visitar, de lunes a sábados y en horario de mañana y tarde.